



El primer turno planificando las faenas el día jueves.



Los zodiac permiten movilizar tanto pasajeros como carga hasta un cierto peso.



Fotos Lucas Ulloa Inbreen

## El trabajo logístico de la Armada para hacer soberanía en la Antártica

A penas recaló el rompehielos en bahía Fildes, el buque se reacomoda para poner su dotación al servicio de las bases nacionales que hacen soberanía efectiva en el continente blanco. La tarde del jueves y todo el viernes los trabajos consistieron en movilizar las grúas para bajar y subir contenedores, víveres, combustible, agua y maquinaria necesaria para la vida en las extremas condiciones del continente.



El bajo calado de la skúa permite su operación en zonas sin muelle.



Lanzamiento al agua del primer zodiac en bahía Fildes.



Sobre el castillo, donde se lleva la carga, el trabajo coordinado es fundamental.



Reparado el motor, la barcaza fue descargada con las últimas luces del día.



Registran falla en uno de los motores de la skúa, una barcaza que facilita movimiento de carga pesada.